

Ressort: Lokales

Grünen-Landesvorsitzender sieht "gewisse Erneuerung" der Hessen-CDU

Wiesbaden, 25.04.2014, 18:26 Uhr

GDN - Die hessischen Grünen sehen "eine gewisse Erneuerung" der Hessen-CDU: Das "demonstrativ konservative Element" sei etwa durch den Wechsel an der Fraktionsspitze von Christean Wagner zu Michael Boddenberg in den Hintergrund gerückt, sagte Hessens Grünen-Vorsitzender Kai Klose im Interview der "Frankfurter Rundschau" (Samstagsausgabe). Nach Kloses Angaben sind seit der Entscheidung für die schwarz-grüne Koalition bei den hessischen Grünen etwa 300 Mitglieder ausgetreten, "davon etwa die Hälfte explizit aus politischen Gründen".

Zugleich habe es etwa 100 Eintritte gegeben. "Ich bin guter Hoffnung, dass es uns gelingt, die eine oder den anderen zurückzugewinnen, wenn wir weiter zeigen, dass wir Hessen grüner und gerechter machen", sagte der Grünen-Vorsitzende der "Frankfurter Rundschau".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33648/gruenen-landesvorsitzender-sieht-gewisse-erneuerung-der-hessen-cdu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619